

## ARGENTINA: EL SUICIDIO NO ASUSTA

BUENOS AIRES, 25 de julio.—“No hay que asustarse” por el suicidio de algunos presos políticos, pues “las organizaciones subversivas en que militan los instruyen para ello”, declaró el director del Servicio Penitenciario Federal, coronel Antonio Dotti. Agregó que esos casos “de ninguna manera se producen por las condiciones en que están detenidos”. (AFP). (Más información en página 11).

Argentina**"No se asusten" por suicidio de presos, dice un coronel**

BUENOS AIRES, 25 de julio (AFP).—El director del servicio penitenciario federal, coronel Antonio Dotti, afirmó hoy aquí que “no hay que asustarse” por el suicidio de algunos presos políticos, pues “las organizaciones subversivas en que militan los instruyen para ello”.

Dotti respondió así a las denuncias formuladas por los familiares de los detenidos por actividades extremistas, según las cuales cuatro de ellos se han suicidado en los últimos tiempos en cárceles argentinas debido al trato severo de que son objeto.

Dotti admitió los casos de suicidio, pero señaló que “no hay que asustarse” por ello y que “esos casos no se producen por las condiciones en que están detenidos”.

El militar agregó que existe una “campaña insidiosa contra las cárceles argentinas”, la que atribuyó a “organizaciones defensoras de los derechos humanos”.

El director del servicio penitenciario fe-

deral convocó a conferencia de prensa para aclarar el caso del suicidio del extremista José Schiavone producido en una cárcel de esta capital y otros 3 casos similares ocurridos en establecimientos carcelarios de otros puntos del país.

En todos los casos los suicidas eran militantes del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) de ideología marxista-trotskista y partidarios de la toma del poder por la vía armada.

Dotti declaró que en Buenos Aires hay actualmente 433 detenidos por causas subversivas y dijo ignorar el número de presos en igual situación en todo el país.

## EXCELSIOR

*Afirma la Embajada de ese País en México*

**Argentina no ha intervenido en los Asuntos de Bolivia**

Argentina no ha tenido ninguna injerencia en los asuntos internos de Bolivia, en especial los últimos sucesos políticos de ese país.

La embajada argentina en esta ciudad indicó que su Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto informó lo anterior ante infundadas acusaciones al respecto.

Las relaciones políticas, culturales, económicas, sociales y militares entre Argentina y Bolivia siempre han sido estrechas, por razones de vecindad limítrofe y por la amistad tradicional de ambos pueblos.

Asígnarles ahora intenciones políticas especiales es

desconocer la historia de nuestras relaciones bilaterales y pretender intrigar con aviesas intenciones, señalaron.

También significa ignorar la respetuosa aplicación del principio rector de la política exterior argentina basada en la no injerencia en los asuntos internos de otros Estados soberanos.

Además, informaron que en el Palacio San Martín se recibió la solicitud del nuevo gobierno boliviano para ser reconocido oficialmente por Argentina. El pedido quedó a consideración de la Cancillería.